



Mit Ammerseewasser getauft

Nein, es ist nicht der Jordan, und bei dem Mann im schwarzen Talar handelt es sich nicht um Johannes den Täufer. Dieses Bild wurde während einer Taufe am Ammersee aufgenommen: Der Pfarrer der DreiSeenGemeinde, Ulrich Haberl, tauft auf Wunsch der Eltern auch gerne in einem biblisch anmutenden Ambiente. So wird dem jungen Christen hoffentlich die Liebe zum Wasser in die Wiege gelegt. Und der Ammersee wird zum gigantischen Taufbecken. Welche Wassertemperatur für eine Seetaufe noch akzeptiert wird, verriet Pfarrer Haberl nicht.

Category

1. Mitten in Herrsching

Date

18/09/2025

Date Created

18/09/2025